
第 12回番組審議会 審議議事録 

 

１．開催日 平成 28年 10月 31日（月）18時～ 

２．開催場所 タスビル 会議室 絣 

３．委員出席 委員総数 ：6名 

  欠席委員 ：2名 

  出席委員 ：番組審議委員会副会長  齋藤 喜内 

番組審議委員   塚田 弘一 

番組審議委員   寺嶋 宏武 

番組審議委員   村田 裕子 

  放送事業者側出席 黒澤 栄（代表取締役） 

 

４．議題 

（１）代表者挨拶 

（２）御審議 

（３）その他 

 

５．議事の概要 

（１）開会 

（２）代表者挨拶 黒澤 

（３）御審議 

① 経過報告 

② 番組の適正について 

対象番組：「長井 1000人いも煮会公開生放送」 

9月 22日（土）11：00～15：00 特別生放送枠 

      ・パーソナリティ：山口良子、笑福亭笑助、井上尚子 

   ③ 質疑応答 

 

６．審議内容 

 

①トピックス①トピックス①トピックス①トピックス    

  ・9月 22日（木） ぼくらの文楽 夢授業＋公開生放送 5時間 

  ・9月 24日（土） ながい 1000人芋煮会 出張生放送（4時間） 

  ・出演者数 1,667人（9月 30日まで） 

  ・9/14不明者 南陽市 松木鶴壽 マツキカクジュ （翌日発見） 

  ・10月からの新番組 



    なういう洋一のコミカル症候群 毎週日曜 11：00 

    BLUES POWER（FMアップルウェーブ）毎週水曜 10：00 

    SPACE SHOWER RADIO（FMおびひろ）毎週木曜 10：30 

  ・大正大学地域創生学部「地域をつなごう長井便り」全 5回 毎週金曜 9：30  

  ・水曜日替わりコーナー ままマんま 9月末をもって放送終了。以降、特番化 

 

 

②番組の適正について②番組の適正について②番組の適正について②番組の適正について    

対象番組：「長井 1000人いも煮会公開生放送」 

9月 22日（土）11：00～15：00 特別生放送枠 

      ・パーソナリティ：山口良子、笑福亭笑助、井上尚子 

 

（村田委員） 

 ・会場の賑わいが伝わってきていい番組だった 

 ・五感（視覚、聴覚、嗅覚、触覚、味覚）をテーマに聴いてみた 

   視覚・・・会場がにぎわっている様子やのどかな風景が伝わってきた 

   聴覚・・・BGMをわざと消し、川のせせらぎ等を聴かせていて、好感が持てた 

   嗅覚・・・「風に乗っていも煮のにおいがしてきた」等の表現がよかった 

   触覚・・・掘ったいもの触感等のリポートもあればよかった 

   味覚・・・いも煮を食べた感想が「おいしい」ばかりでさみしい感じがした 

 ・県内でも地域によって、いも煮の具材が変わることを事前に調べて、この地域の特色を

伝えられればもっと良い 

 ・芋茎や親芋の話や豆知識も披露していてとてもよかった 

 ・実行委員の方にいも煮をおねだりしているような言い方をしていて、嫌な感じがした 

 ・3種類の味があったので、しょうゆ味以外の他の味のいも煮の試食レポートもほしい 

 

（塚田委員） 

 ・会場のワクワクしている雰囲気が伝わってきてよかった 

 ・駐車場の案内で、わかりにくいところがあった 

 ・巨大な鍋で作っているので、具材の量目なども紹介するとよりイメージが広がるのでは 

 ・県内では、いも煮の里いもは“どだれ芋”という種類だなども紹介するとより知識が深

まりよかったと思う 

 

（寺嶋委員） 

 ・有料での公開放送ということで、今回、担当したパーソナリティは、厳選された良いメ

ンバーだったなと思った 



 ・生放送ではタイムリーな情報が求められるが、駐車場の満車状況などもタイムリーに伝

えられてよかった 

 ・Twitterなどの SNSもっと活用すると生放送のリアリティや膨らみがでるのでは 

 

（齋藤副委員長） 

 ・「1000人いも煮会」は、大きなイベントなので、何人位で作っているとかこだわりとか、

どんぶりの大きさとか、残りはどれ位かなど、食べたくなるようなリポートをいれてほ

しい 

 ・井上尚子さんは、さすがに上手にリポートしていると思った 

 ・会話で話が被って、別の方向に進む場面があり、気になった 

 ・後半に雨が降ったので、「早めに会場に来てください」などのアナウンスがあってもよ

かった 

 ・賑わいや楽しそうな様子は伝わってきて、いい番組だなと思った 

 ・駐車場の場所の案内は、地元以外の人にもわかるように「〇〇の北側」等、東西南北を

いれ具体的な方がよい 

 ・もっと食べてみたいと思わせるような主催者のこだわりの内容や情報を伝えてほしい 

 ・地元の技術を使ったステンレスの大鍋の説明があり、よかった 

 

 

②質疑応答②質疑応答②質疑応答②質疑応答    

    

（村田委員） 

 ・山口良子さんは、知識が豊富だが、出しゃばらずに好感がもてる 

    

（寺嶋委員） 

 ・スポンサーがついての公開放送とのことで、ベストメンバーでの放送だったと思う 

 

（齋藤副委員長） 

 ・主催者側とリスナーを繋ぐ橋渡し的な役割をしていただきたい 

 ・全体的に安定して聴きやすい番組だった 

    

（黒澤） 

 ・今後もイベントに合わせた公開放送が増えると思うので、ご指摘いただいた部分は今後

の放送で活かしていきたい 

    

 



７．その他 

 ・周年イベントについて 

 

（黒澤） 

 ・11月 3日に 2周年を迎える。12時間生放送を行う予定。当初、外に生放送ブースを設

定する予定だったが、天気が悪い予報なので、急遽 2Fのインキュベーション施設の一角を

借りて、生放送ブースを設置して放送する予定。ぜひ顔を出してほしい。 

 

 

８．審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

  ・特になし 

 

９．審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：平成 28年 11月 25日（金） 

 

１０．その他参考事項 

次回の放送番組審議会日程について 

・平成 28年 11月は休会とする。 

・第 13回放送番組審議会 平成 28年 12月 19日（月）予定 

 開場 中央会館 

 

 


